
終始熱く、生徒全員に呼掛け
語りかけながら、とても多くを
学ばせて頂きました。
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11/21 ６・７限にて、NPO法人祖父江のホ

タルを守る会 理事長の山内晴雄先生を
お招きし、ホタルに関するご講演をいただ
きました。ホタルは、夏の夜を彩る存在で
すが、近年絶滅が懸念されています。この
ホタルを守る会は、長い研究のもと、「自生
ヘイケボタルの保護活動」に注力して、自
生ホタルの繁栄を目指すとともに、地域の
活性化の両立・共存させていこうと活動さ
れています。本校も、部活動の理科部がそ
の一端を担い、多くを学び精力的に活動し
ています。

この講演は例年本校で行われ、今年の
テーマは「自然環境と農の生業」でした。

ホタル保護を突き詰めていくと、農の問題、
特に農薬とどのように対応するのかという
問題と向き合うこととなります。

農業の効率を上げることと、自然を保護す
ることは、共生できるのか、この大きなテー
マを、わかりやすい多くの事例とともに、熱
くご講演いただきました。

どんな魚がいるのかな？
実験田の魚溜り水路で

事後学習の生徒の言葉から…

・私は、今まできれいで見た目が良い野菜ばかりが良いと思って
いましたが、考え方が変わりました。

・自然を見直すよいきっかけとなりました。

・田んぼの様子を気にしながら登下校してみようと思いました。
などなど


